

LA VIDA NO ACABA AQUÍ, LA VIDA DE VOSOTROS CONTINUA DESPUÉS DE DEJAR ESTE CUERPO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 30 de noviembre de 2014

Médium: José Luis Sánchez Acosta

AQUÍ ESTOY, AQUÍ SIEMPRE ME HE ENCONTRADO DESDE LOS CONFINES DE ESTE MUNDO, DE ESTA TIERRA, HASTA HOY Y ESTARÉ HASTA LOS CONFINES DE ESTA TIERRA. PORQUE LA VIDA NO ACABA AQUÍ EN VOSOTROS, LA VIDA DE VOSOTROS CONTINUA DESPUÉS DE DEJAR ESTE CUERPO Y CONTINUA DE ACUERDO A COMO VOS LA ESTÉS LLEVANDO.

[20141130] Bien, mis amados hermanos, Yo les bendigo en esta hora y les lleno de luz en vuestra alma, en vuestra mente. **Si has venido hasta aquí, si han venido hasta aquí preséntense como la paz, como el gran amor, como la gran humildad, y si no te sientes déjame que Yo haga con vosotros aquello y pueda experimentar de este manjar, de este gran vino, de esta gran comida espiritual.**

Enteren, porque aunque están dentro de esta casa de meditación, de orar para vosotros, no están. Porque una es tu cuerpo y otra eres tú, y uno eres vosotros, ahora observa cómo estás en tu alma, qué sentimientos aguardas en tu SER. Ahora observen vuestras mentecitas cómo están, cómo han vivido, cómo les ha funcionado a cada uno de vosotros. Vengo a vosotros y con vosotros estoy y siempre les he dicho que este es tu momento. Si vos lo apreciaras así, así sería en vosotros, porque todo es como vos establezcas tu vivir. Espero que lo que os te estoy comunicando sea el bálsamo divino, sea el alimento sagrado, sea el gran vino.

Pues os te digo, siéntanse en su casa, siéntanse que han llegado hasta aquí reconociendo vuestra casa y disponiéndose a analizarse, a verse a sí mismo, porque en estos momentos no es ver a nadie, no es ver las cosas, sino es hacer que las cosas les vean a vosotros, no es un ir, sino es un precipitar. Y así serán los SERES PODEROSOS, sensibles a vosotros mismos. Y no te negarás, como hoy te has negado siempre, porque se han negado siempre, que vosotros son la verdad y has buscado la verdad fuera de ti y os te digo, nunca la has encontrado. ¿Sabes por qué, mis bien amados? Porque la verdad es cada uno de vosotros, vosotros eres la verdad, y vosotros verdad actúas y así sucesivamente lo hacen vosotros.

Yo vengo a esclarecer tus pensamientos, vengo a esclarecer tu mente, vengo a esclarecerte, tú que eres el SER y que no te conoces y que es por eso como no se creen que son, como titubean en vuestras cosas, las cosas brincan, bailan en contra tuya. Pero vengo a alivianar tu carga, vengo a decirte que vosotros sí eres el poder, eres el poder no sensible contigo mismo, pero sí lo son. Porque con tu deseo has hecho todo lo que ves, todo lo que hay. Y con tu deseo harás todo lo que más quieras, como ha pasado en cada tiempo.

Yo te entrego este pan sin levadura, **Yo te entrego este Libro Divino, este Libro Celestial para que lo repases. Es tu Libro, ahí en tu Libro están todas las historias tuyas, todo lo que han hecho y todo lo que están haciendo, allí está todo. Y Yo os te lo vengo a mostrar, porque es necesario que vosotros empieces conscientemente hacer las cosas, ya que han actuado por incertidumbre, ya que han actuado sin ese sentir real, ya que han actuado sin esa razón propia.** Porque vosotros han hecho todo, pero todo, hermanos, y las has distanciado de ti en cuanto todo es tuyo. Y quieres perder de

vista el lado contrario y Yo te digo, solamente hazlo evolutivo, evolutivo al SER y tienes que cambiarlo todo. De esto le digo sobre el odio, la prepotencia, el desamor, la lujuria, los celos, la ambición, las enfermedades y todo cuanto más vosotros sabéis. No es perderlo, es reciclarlo, es volverlo al estado espiritual, al estado perfecto para que aquello no exista más en tu vida. Cuando vosotros te creas el creador de aquello comenzarás a darle evolución positiva y la estarás volviendo, a la oscuridad la harás luz, claridad. Y así a todo y lo has de volver al estado universal, eterno.

Porque eso es lo que pasa, **vosotros muchas veces no has querido aceptar que vosotros eres el Creador, Creador de tus entornos, muchas veces te has negado, hasta hoy lo niegas, y no se trata de negarse a sí mismo, se trata de aceptarse.** Y en esta Escuela se les está dando, Yo les estoy dando la clase necesaria para el día de hoy, para que vosotros te conviertas, seas conscientes que son los SERES encarnados, los SERES encarnados que el cuerpo nunca actúa, el cuerpo es inerte ante ti, el cuerpo es débil. Todo lo haces tú, todo lo hacen vosotros, porque vosotros eres la Vida, eres el Camino, eres Todo. Vosotros son los autores de vuestra vida.

¿Cuándo reflexionarás? O lo que te quiero decir, ¿cuándo te arrepentirás?, **¿cuándo tomarás conciencia que eres el SER DIVINO, el SER que lo hace todo.** Estás en esta Escuela donde Yo vengo a impartirles, porque eres a semejanza de un gran pozo tan profundo y que su agua está tan profunda que ni el pozo mismo sabe si tiene agua de lo gran profundo. Pues vengo a sacar esa agua de esa inmensidad hacia el exterior de vosotros y vengo a darles de beber porque es de vosotros. Esta es la Ciencia, esta es la Sabiduría, esto es tu amor, tu paz, tu bondad, esto es lo que Yo vengo a entregarte, lo que vengo a darte, lo que es tuyo vengo a entregarte en estos momentos. Pues adelante, prosigan vuestro camino de liberación. Pero no se tarden, os digo a vosotros esto porque la vida es tuya, tú eres el Creador y tú dispones tu tiempo. Tú dices: “Voy despacio, voy rápido o no camino”. Vosotros lo dices porque eres los dueños del momento.

Yo les bendigo y Yo les doy de beber de esta agua y de comer de este pan sin levadura y de esta agua viva. Y solo vengo hacerte saber que, verdaderamente, vosotros son los creadores de tus entornos. **Eres creador de tu mundo, cuando os digo tu mundo, os digo de tus cosas. Eres creador de la enfermedad o de la sanidad, eres creador de la pobreza o la riqueza, eres creador de todo lo que así os te acontece en esta vida.** Llévelo en tu alma y en tu mente y dale vueltas a tu vida para que así vuelvas a caer en cuenta que tú mismo eres todo. Solo vosotros son todo, vosotros haceis la cárcel, haceis los tormentos, vosotros haceis todo y Yo vengo a decirte que eres el poder y que puedes dismantelar todo aquello. Y sentir la libertad que vosotros mismos eres, sentirte libre como el viento, libre como los pájaros, sentirte libre.

Es pues, que a eso vengo Yo a estar contigo, a hablarte de tus cosas, porque no vengo hablar de Mí, sino vengo hablar de ti, porque vosotros son los que no se han acordado que eres el todo poder y que aun has actuado, pero con esas limitaciones espirituales, solo has actuado en el mal. Todos han actuado en el mal vosotros, solo ahí han actuado. Y si vosotros me dijeres, por qué os hablo así, te digo, ¿no es mal la enfermedad para vos? ¿No es mal las guerras para vos? ¿No es mal las violaciones para vos? ¿No es mal vuestro carácter en prepotencia? Y vosotros has andado ahí, has actuado ahí, y vosotros actúas así.

Pues solamente os vengo hacerte recordar a que vivas ese momento, **porque no se trata de esconderse, hermanos amados, no se escondan detrás de sí mismos, no pongan las murallas para no ser vistos, no. Es el momento de derrumbarlas, es el momento de observarse a sí mismo y de sentirse realizado en otros aspectos de la vida.** Cuánto quisiera Yo hablarles, cuanto quisiera Yo decirles más de esto. Pero bien os dije en aquellos tiempos, cuando os dije: “Mucha es la mies, pero los odres muy pequeños”. Hoy los odres para vosotros son vuestras mentes, también puede ser vuestra alma, porque vosotros has empobrecido tus partes. Pero aún así les bendigo y les digo que necesitas trabajar aún más, pero no te mando a los campos terrenales, te mando a ti mismo a que te des cuenta de ti cómo estás.

Hermanos, hermanos míos, trabajen, trabajen en sí mismos, porque vosotros se han olvidado de sí mismos, se han olvidado de vosotros mismos. Vosotros aun teniendo la carga en ti, dices no tener. Pero ya es tiempo, ya es tiempo, es hora de que te hagas responsable de tus mismos actos, te hagas

responsable de ti mismo para que entonces aquello empiece a disiparse, empiece su evolución constante y desaparezca, porque ya no será aquello, sino será amor, será bendición, será ternura, será perdón, todo aquello se ha de convertir en esto.

Yo quisiera darles tanto, pero tanto, pero vuestra mentecita ya la tienes muy agendada y la tienes hasta saturada que muy poco me tomas a Mí porque está toda ocupada, no apartas el lugar, el momento para que Yo viva contigo y dirija tus pasos. Pero **aquí estoy, aquí siempre me he encontrado desde los confines de este mundo, de esta tierra, hasta hoy y estaré hasta los confines de esta tierra. Porque la vida no acaba aquí en vosotros, la vida de vosotros continua después de dejar este cuerpo y continua de acuerdo a como vos la estés llevando. No es que vendrá alguien y te cambiará tu vida y vivirás otra vida, no, vivirás como TU CREEES y así se hará como es abajo es arriba.**

Espero que tus acuerdos de ti sean correctos, sean conmigo. Y Yo a través de esta mentecita Yo les dejo, porque sería inútil, sería mucho regalarles más porque vendrían a ser como aquel que derramo las perlas y las echó a los cerdos y estos, como no sabían, las pisotearon solamente y las enterraron bajo sus lodos. Y esto no se debe permitir en vosotros, por eso Yo hasta aquí les dejo y para siempre. Yo les daré siempre a su manera, a sus entornos. Benditos sean y hasta pronto.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquel que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.